

REMERCIEMENTS

A vous qui l'avez connu, aimé, soigné, entouré, c'est avec émotion que nous avons ressenti combien était grande l'estime que vous portiez à



Son Excellence Monseigneur Ambroise

évêque honoraire de Vevey

Dans l'impossibilité de répondre à chacun, sa famille et ses proches vous remercient sincèrement de la part que vous avez prise à cette épreuve.

Un merci particulier et chaleureux à **l'Evêque Michel** et son diocèse, au **Protodiacre Michel Vernaz** et sa famille, à **l'Hippodiacre Georges Dubuis**, à Sophie **Scalici** et à Gustave **Golay**.

Un office du souvenir sera célébré le vendredi 28 août 2009, en l'église Sainte-Barbara de Vevey.

Liturgie à 9 h 15, suivie de la messe de quarantième.

Famille Alexis Cantacuzène, Conthey, et familles parentes et alliées.